

Waffeln im Schlumpfenland – die 2a erkundet Belgien

Zur Raumtaufe am 7. Februar beschäftigte sich die Klasse 2a mit dem Land Belgien.

Zuerst präsentierten die Kinder ihr mitgebrachtes Material und wir tauschten unser Wissen aus. Wo liegt Belgien? Was spricht man dort eigentlich? Wurde da irgendwas erfunden? Wir erstellten gemeinsam an der Tafel einen Steckbrief mit den wichtigsten Informationen.

Danach bauten wir unsere eigenen kleinen Schlümpfe. Die Comics dieser blauen Wesen stammen nämlich aus Belgien. Nach einer kurzen Anleitung wurde der Kreativität freien Lauf gelassen.



Papa Schlumpf, Baby Schlumpf, Schlumpfine und Co. entstanden dabei aus bunter FIMO-Knete.

Inspiration holten sich die Kinder aus den Schlumpfen-Comics. Viele lasen auch begeistert in den Geschichten.



Zum Abschluss der Raumtaufe backten wir Belgische Waffeln. Der ganze Raum roch himmlisch nach der Nascherei. Diese wurden dann beim Schauen einer Schlumpfen-



Geschichte
verputzt.

Damit endete ein sehr schöner Tag, indem wir viel über Belgien gelernt haben.